



SACACORCHOS

- La oposición da más muestras de división que no se supera con el paso del tiempo. Las protestas por la reforma al Poder Judicial han evidenciado este hecho.
- La convocatoria a dos protestas para el pasado domingo 8 de septiembre, una organizada por el FCN y la otra por estudiantes de derecho de la UNAM, provocó la crítica de muchos usuarios de redes sociales que hablaban de que se trataba de un error para dispersar este tipo de esfuerzos.
- Pero a la vez, esos mismos usuarios exigen que los partidos políticos no se metan en las protestas de trabajadores del Poder Judicial y estudiantes de derecho para no politizarlas, pero al mismo tiempo les exigen que hagan algo para oponerse.
- Y hay que ver quienes han criticado la realización de dos marchas el domingo mencionado, pues en lugar de resaltar la coincidencia, se dedican a golpear a la oposición desde la comodidad de sus celulares, además dando voz a legisladores que han pasado de partido en partido.
- Con este tipo de actitudes, se entiende el resultado del pasado 2 de junio.